

AGENDA DE ORACION

Nuestros hermanos enfermos

Rosa Almeida en tratamiento médico. Rafael del Pino y Paquita Martínez. Samuel Arias, Mónica Velasco. Otros hermanos con episodios de gripe.



OTROS MOTIVOS DE ORACION



-Seguimos orando por las iglesias de nuestra Comunidad Bautista de Madrid y los pastores al frente de cada congregación. En esta semana oramos por la iglesia de Alcalá de Henares y Villalba y su pastor Francisco Revert

- Oramos por la asamblea de iglesia prevista para este próxima sábado, para que el Señor dirija todas las decisiones a tomar. Oramos también por las hermanas Annyull Cruz y Lidia Cristina, que se bautizarán el próximo domingo.

- Oramos por el ministerio de Puertas Abiertas alrededor del mundo y pedimos por la paz en los lugares de conflicto como Israel y Ucrania. El próximo mes de febrero alguno de los coordinadores de este ministerio estarán participando en nuestro culto dominical. www.puertasabiertas.org

ACTIVIDADES SEMANALES

Domingo	11:00	Escuela Dominical por edades (excepto primer domingo de mes)
	12:15	Culto Adoración y Proclamación de la Palabra (A las 11:00 el primer domingo de mes)
Martes/miércoles	18:30	Despacho Pastoral con cita previa (*)
Jueves	20:00	Oración y estudio bíblico on line (Zoom) solicita tu enlace para participar.
Sábados	18:00	Actividades adolescentes y jóvenes (consultar)

OFRENDAS Y DONATIVOS:

Banco de Sabadell: **ES38 0081 0471 5900 0143 3544** No olvides indicar tu nombre si deseas registrar tu donativo y ofrenda con fines fiscales.



(*) El pastor te escucha y está a tu disposición, puedes concertar una cita en horario de despacho pastoral durante los días y horas señalados. Tlf.: 639109931

pastor@iebgetafe.es

Primera Iglesia Evangélica Bautista



www.iebgetafe.es

BOLETIN DOMINICAL

21 Enero 2024

Avda. Francisco Fernández Ordoñez, 12 28903.-GETAFE (Madrid)

Pastor: Pedro Gil Lloreda

Desde CCI-Internacional.

Al escribir estas líneas, pienso en mi iglesia, esa a la que el Señor entendí que me llamó hace ya 22 años a pesar de mis objeciones y mis reservas. La que me ha hecho entender que se me acabaron los fines de semana libres y me ha forjado en lo importante que es vivir la vida cotidiana de diferente forma a la que vivía.

Hoy entiendo que la iglesia es un misterio en muchos aspectos y especialmente muchos de ellos se escapan a mi entendimiento, aunque se que Dios está detrás de ellos, lo que me produce seguridad y confianza a pesar de todo lo que he podido y pueda vivir. Aprendo sobre la marcha muchas cosas que eran ajenas a mi mente, y el Señor sigue forjando en mí el deseo de aprender y despojarme de muchos de los prejuicios que a veces me impiden mirar alto, y como dijo Jesús, alzar nuestros ojos y ver los campos que están listos para la siega.

Hay un misterio tejido en la interioridad de Dios, este misterio es ni más ni menos que su Iglesia, tu y yo, pero más que en la particularidad, en la generalidad; en sentido más amplio y menos individualista o local de la expresión. Un proyecto que se tejió en la mas absoluta interioridad de Dios y de la que participamos como creyentes.

Pablo se dirigió a los Efesios diciéndoles que el misterio escogido de Dios desde la fundación del mundo, escondido en Dios, que creó todas las cosas desde el principio, es ni mas ni menos que la Iglesia de Cristo. Y es la iglesia la que tiene la responsabilidad y el mandato de dar a conocer la multiforme sabiduría de Dios (Ef. 3:9-12).

Nos toca a cada uno de nosotros, como creyentes comprometidos en Jesucristo, discernir día a día y captar la dimensión de este proyecto-misterio de Jesucristo para el mundo, y asombrarnos de la gracia y misericordia de Dios para renovar día a día nuestra misión como iglesia, y no tanto como individuos, esto ultimo es algo entre Dios y tu. Y asombrarnos para vivir sabiendo que somos el proyecto de Dios, a pesar de nuestra indignidad. *Escogidos como pueblo suyo antes de la fundación del mundo, para que fuésemos santos y sin mancha delante de Él.* Y si aprendemos de la enseñanza que Pablo dio a la iglesia en Éfeso descubriremos el deseo de Dios de *reunir todas las cosas en Cristo, en la dispensación del cumplimiento de los tiempos Ef. 1:4; 9-10).*

Mucho amor

Pedro Gil, pastor

NOTICIAS Y ANUNCIOS DE INTERÉS

- “**Lectores Bíblicos**” es la nueva iniciativa que ya está en marcha para leer la Palabra de Dios en un año. Puedes incorporarte cuando desees al grupo de WhatsApp. Cada mes pondremos en común las lecturas y sobre la marcha podemos sugerir comentarios y exponer dudas sobre las lecturas. Coordina Esther Cruz.

- En ausencia de nuestro pastor, hoy nos preside en la exposición de la Palabra el hermano José Alba, pastor y evangelista.

- **Agenda de iglesia para los próximos días de Enero:** Una agenda no solo para escribir en el calendario sino para orar y poner delante del Señor.



es importante para todos.

* **Asamblea administrativa ordinaria** de nuestra iglesia para los miembros prevista para el **sábado 27 de Enero a las 17:00h** en primera convocatoria y a las 17:30 en segunda. Se ha enviado a todos los miembros el programa cuya asistencia



* **Culto de bautismos**, Domingo 28 de Enero recordamos que comienza el culto especial a las 12:00h. No habrá Escuela Dominical.



- Nuestro pastor y esposa presentan en este fin de semana diferentes talleres sobre Formación en estudios bíblicos para monitores de campamentos y sobre Voluntariado vs. Profesionalidad en campamentos cristianos. CCI-España y Portugal celebra su XXIII Asamblea Anual en Navafria (Segovia). Oramos por este encuentro.

NOTICIAS DEL MUNDO

protestantedigital.com

Tras dos derrotas, la fiscalía finlandesa lleva ahora el caso de Päivi Räsänen al Tribunal Supremo

HELSINKI. La parlamentaria cristiana defenderá de nuevo que expresar su concepción bíblica del matrimonio y la homosexualidad es una cuestión de libertad de expresión. “Tengo una mentalidad pacífica”, dice.

A pesar de dos sentencias judiciales claras sobre el tema, el caso de libertad de expresión en torno a la parlamentaria cristiana Päivi Räsänen en Finlandia se ha reabierto de nuevo.



La fiscalía ha anunciado que llevará el caso (en el que también está implicado el teólogo luterano Juhana Pohjola) ante el más alto tribunal del país, el Tribunal Supremo.

La acusación estatal sostiene que es importante que la máxima institución judicial se pronuncie sobre “cómo ponderar los distintos derechos fundamentales en un caso como este”. El caso de Päivi Räsänen, “es una cuestión de la relación entre la libertad religiosa y la libertad de expresión y la prohibición de discriminación, y de cuándo las expresiones deben considerarse como incitación al odio punible por encima del umbral de la criminalidad”.

Los agricultores cristianos de Alemania se unen a las protestas generales del sector

STUTTGART. Se han organizado concentraciones de oración en varias iglesias mientras los manifestantes pedían al gobierno que revirtiera los recortes de las subvenciones.

Los cristianos también se han unido a las protestas contra el gobierno, según ha informado el sitio web alemán de noticias Idea. Miembros de la Iglesia Protestante nacional (EKD, por sus siglas en alemán), así como miembros de iglesias evangélicas independientes, se han reunido en al menos siete lugares para orar por el desarrollo pacífico de las protestas.

PRÓXIMA CLASE DE ESCUELA BIBLICA DOMINICAL 11 de Febrero 2024

Intermedios: El bautismo (Angeles Cámara y Maru Avila)

Adolescentes, Jóvenes y Adultos: *La Doctrina del Bautismo* a cargo de Miriam Gil, Lidia Lois y el pastor respectivamente.



PROGRAMA “Buenas Noticias TVE2 domingos 9:45h

Emisión: 28 Enero 2024

La Lista Mundial de la Persecución 2024

Las historias de cristianos perseguidos se acumulan en los últimos años. Las víctimas a veces son pastores que acaban en la cárcel o asesinados, pero también sufren niños, mujeres y hasta familias enteras, que ven sus vidas dañadas por mantenerse fieles a Jesús.



CUMPLEN AÑOS EN ESTA SEMANA PROXIMA

Maria Dámaris Espino

Viernes 26